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分類 番号 担当

1 豊岡市の学校給食の取り組みについて、視察報告書について。

視察報告はホームページに掲載する。減農薬から始まったコウノトリの
受け入れ稲作計画。コウノトリの繁殖に取り組むことから無農薬に徐々
に移り、小中学校でもこの無農薬米を学校給食に取り入れた。全国的
にも有名で、人口は73,000人で、各地からの視察も多い地域で新城市
に地形的にも類似した地域である。

●〇 ① 丸山隆弘
委員会行政視察

学校給食

2 マイナンバーカードとマイナ保険証の新城市の現状と市の考えは。
国の制度に従って粛々と進めている。本市の普及率は7割、しかしマイ
ナ保険についてはまだ２割程度であるが、遅々として進んでないのが
現状。偽造や心配事もあるが、利点もあり新城市も進めたい。

〇 ① 佐宗龍俊ほか マイナンバーカード

3
議会報告会が寂しい。少なすぎる参加者を増やす努力は、また議員定
数の議論はされたのか。

人口の割合に乗じて議員を算出。広い本市には現在の議員数が妥当
かどうか、3割の市民アンケートでは減らすべきと意見があった。

● ① 丸山隆弘ほか 議会

4 ゆ～ゆ～ありいなの補正予算は。また今後の継続は。

ポンプの補修費用に使用。継続については指定管理であり、運用につ
いても現在進行中。事故の件は、裁判の対応に任せている。それと合
わせスライダーの件は裁判が終了してからになる。温泉の偽装表示に
ついては当局のミスであった。今後しっかりとした対応をしたい。

〇 ① 長田共永 ゆ～ゆ～ありいな

5
この地域のアサギマダラや新城歌舞伎などの有名なところに力を入れ
ているか。市からの予算もつかないが何とか考えているか。

アサギマダラの飛来地にも力を入れたい。新城歌舞伎にしても現
在、予算が文化関係には協力していないのが現状。今後も文化協
会と共に議会でも後押ししたい。

〇 ① 長田共永 文化財

6
旧街中のゴミの収集方法と他の収集運搬集積所の違いは。また、集約
できないのか。

街中についてはセットバックが有れば歩道に集積が可能だが通学路で
もある。収集箇所が限られた狭い地区なので他の地域とは条件が異な
り、町は家の玄関先に置くことが多い。パッカー車が移動して歩きなが
らの収集の効率が良い。民地が狭く場所確保が厳しいのが現状であ
る。

〇 ① 長田共永 ゴミ収集

令和６年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書
開催地区：鳳来東部  地区

開催日時：令和６年１１月 １日（金 ）　午後７時００分　～　午後８時５５分

開催場所：鳳来中央集会所

担当議員：６名　（氏名：丸山隆弘、村田康助、山田辰也、長田共永、佐宗龍俊、小林秀德）
山田辰也

参加人数：男性５名、女性０名　　計５名

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容

       分類 : ●議会に関するもの　○市政に関するもの      対応 : ①回答（処理）済　②聞き置いた事項（含む情報提供）

ｷｰﾜｰﾄﾞ
対　応



分類 番号 担当

7 鳳来総合支所の跡地の利用について。
未だはっきりとした方向性が決まっていない。スーパーとか地域貢献の
会社や施設が出来れば期待したいが、ただで貸してでも何か地域貢
献の方策があれば期待したい。

〇 ① 小林秀德
旧鳳来総合支所

跡地利用

8 太陽光発電所の対応は。市長の対応能力について。
しっかりと対応をする様にする。職員の間違えや連絡ミスが無いように
今後気を付けるよう、議会からも市長に伝える。

〇 ① 長田共永 太陽光発電設備

9 作手地区の風力発電所について

市内全域で様々な問題はあったが、調査だけで実用化は出来なかっ
た。机上の推測から調査をされたが、事業化には至らなかった。区長さ
ん方の不安等があったが既に事業調査は終わっており、安心いただき
たい。

〇 ① 佐宗龍俊 風力発電設備

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容
対　応
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